

Hebdo Canada

Ottawa
Canada

Volume 10, N° 20
le 19 mai 1982

Des spécialistes canadiens de l'agriculture travaillent à un projet au Malawi 1

La population du Canada dépasse 24 millions 2

Proclamation de la Loi sur le pétrole et le gaz au Canada 2

Résultats des élections générales en Saskatchewan 2

Embargo du Canada sur les exportations vers l'Argentine 3

Matériel canadien pour la construction de routes en Indonésie 3

Bilan positif de la coopération canado-algérienne 3

Surveillance de la qualité des eaux des Grands lacs 4

Soupapes à une société hongroise 4

Annonce d'une nouvelle formation de la Force aérienne 4

Fonds pour l'emploi des jeunes 4

Les chemins de fer canadiens à la pointe du progrès 5

Publication pour gens d'affaires 6

Subvention du Québec à des universités américaines 6

Les jeans canadiens ont du succès . . . 6

Forfait montréalais pour congressistes américains 6

La chronique des arts 7

Nouvelles brèves 8

Des spécialistes canadiens de l'agriculture travaillent à un projet au Malawi

Le Canada collabore avec le Malawi pour permettre à ce pays de devenir auto-suffisant dans la production du lait de consommation.

Depuis l'an dernier, des spécialistes canadiens de l'agriculture (la plupart venant du Nouveau-Brunswick) participent, au Malawi, à un programme de cinq ans coordonné par le ministère de l'Agriculture et du développement rural du Nouveau-Brunswick. Son financement (\$7 millions) est assuré par l'Agence canadienne de développement canadien (ACDI).

L'administrateur du programme, M. Alan Walls, est responsable de deux exploitations laitières de 900 hectares, situées à quelque 400 kilomètres l'une de l'autre.

Les deux fermes possèdent maintenant des bureaux, des ateliers, des entrepôts, des granges et des postes de traitement de quarantaine.

En plus de M. Walls, le personnel cana-

dien est composé de deux exploitants agricoles, de deux ingénieurs en génie rural, d'un vétérinaire et d'un surveillant de troupeau.

Le Canada a envoyé au Malawi un troupeau de bovins laitiers. Ces animaux sont gardés en quarantaine jusqu'à ce qu'ils deviennent résistants aux maladies africaines. Une de ces maladies, la théilériose, est causée par des tiques. Pour protéger le bétail canadien il faut, chaque semaine, l'arroser avec un insecticide. Il faut aussi vacciner tous les animaux pour qu'ils deviennent résistants à la maladie.

Les fourrages que l'on cultive comprennent des graminées, des pois, du soja et plusieurs plantes exotiques comme la légumineuse appelée Cook's Stylo.

Si les activités agricoles des Canadiens sont, dans l'ensemble, semblables à celles qu'ils connaissent au Canada, il arrive cependant qu'elles soient totalement différentes.

"Par exemple, les fourmis construisent



Originaire de St. Stephen (Nouveau-Brunswick), M. George MacLeod (à droite) est au nombre des Canadiens qui participent au programme présentement en cours au Malawi. M. MacLeod s'occupe de la surveillance des troupeaux.



Affaires extérieures
Canada

External Affairs
Canada